

13. MAI 2021

WIR GRATULIEREN

UNSER EHRENMITGLIED

HERBERT BISCHOFF

feiert heute seinen

80. GEBURTSTAG



Der Club der Brünner-Kröpfer-Züchter wünscht Dir alles Gute, vor allem Gesundheit und noch viele Jahre Freude an Deinen Tieren, und dankt Dir für dein jahrelanges Engagement für unseren „Brünner“.

Dir, lieber Herbert, noch viele glückliche Jahre im Kreis Deiner Familie und Deiner Freunde!

Ehrenmitglied Herbert Bischoff zum 80.

Am 13. Mai feiert Herbert Bischoff seinen 80 Geburtstag.

Seit frühester Jugend interessiert er sich für Tauben verschiedener Rassen. Er war Mitbegründer des „Clubs der Tümmelfreunde“, züchtete Rassen wie Kölner, Portugiesischer und Altösterreichische Tümmeler. Aber auch die Brünner Kröpfer in der getigerten Variante waren bei ihm zuhause. Seine Tigerzucht verlief überaus erfolgreich, besonders die Rottiger waren sein Aushängeschild. In dieser schwierigen Farb- und Zeichnungsart, setzte er über viele Jahre, die Glanzpunkte bei allen Ausstellungen Egal ob Club-, Sonder-, Bundes- oder VDT-Schauen. Herbert Bischoff war immer unter den Gewinnern. Er war nicht nur ein exzellenter Züchter und Kenner der Brünner Kröpfer, auch als Organisator von Sommertagungen des Clubs war er in Bleichenbach ein prima Gastgeber. Wir erinnern uns gerne an schöne und lustige Tage bei ihm. Auch als Gruppenleiter von 1982 bis 1993 in Hessen war er sehr beliebt. Seine Ausstrahlung und vor allem sein Fachwissen zeichnen ihn bis heute aus, wovon wir uns immer noch bei unseren Sonderschauen überzeugen können. Herbert Bischoff lässt sich die Besuche nicht nehmen. Der Club zeichnete ihn aufgrund seiner großen Verdienste für die Brünner Kröpfer und den SV 1996 mit der goldenen Ehrennadel aus. 2012 erfolgte die Ernennung zum Ehrenmitglied.

Lieber Herbert Bischoff, bleib gesund, das ist das Wichtigste. Dies wünschen Dir Deine vielen Freunde aus dem Club zu Deinem Festtag. Alles Gute wünschen wir auch für deine Familie.

CLUB D. BRÜNNER - KRÖPFER - ZÜCHTER